

【学校教育目標】 「学びのえがお」いっぱい 西唐津小



唐津市立西唐津小学校
学校だより 第 94 号
令和7年10月21日(火)
文責 校長 古川 雅



学校 HP

月曜日の子どもたちの様子から

週末は雨模様にもかかわらず暖かくなりましたが、月曜日の朝は一転して風が強く肌寒さを感じる朝になりました。子どもたちの装いも秋を思わせる、長そでシャツを身に付けたりや一枚上着を羽織ったりする子どももいました。ここ数年、秋の期間が短いとよく言われますが、この時期は、気温差が激しく服装での調整が難しくなります。朝の情報番組や夕方の天気予報など、自分で確認することができる一日の過ごし方も楽しくなるかもしれません。

おそうじがんばろう週間が
始まりました



学校では、「おそうじがんばろう週間」が始まりました。子どもたちの様子を見に、初日はまず3階を見に行きました。主に5, 6年生が掃除に取り掛かっていましたが、時間には素早く集まって掃除を無言で始めていました。





2年生は西唐津商店街の「ポケットパーク」での花植えを行いました。私が到着した時には、花壇の花植えはほとんど終わっており、子どもたちは水やりを行っていました。気にかけて水やりなどに行ってくれればと思います。
ポケットパークに設置されていた井戸が、子どもたちにとっては珍しく、水を汲むのに行列ができていました。

